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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2963 回 2023.12.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。佐野市長 金子裕様です。ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。

クラブを代表して、歓迎と感謝を申し上げます。この後、卓話を、お願いしております。 

毎日のように、全国で防災に関する記事を目にします。以前にも会長挨拶

でお話しをしましたが、防災を強化することの手伝いをすることも、ロータ

リアンにとって大切なことかと思い、本日は私なりの「災害時の避難先、支

援準備」についてお話しします。海抜を調べると面白いことがわかります。

例えば、佐野市内で越名町は、約 16m、吉水町で約 50ｍ、葛生東で約 100ｍ

と、かなり東京湾からの関東平野は急こう配になっています。津波の脅威の

話をすると、12 年前の 3.11 も 15ｍを超える津波でした。津波が陸に駆け上

がった際の最大到達高度は 40ｍ以上でした。もし、3.11 と同じ高さの津波が

東京湾に来た事を想定すると、波は陸を駆け上がり吉水町近くまで来てしまう計算になります。 

これからは、津波などの大きな災害で東京や遠方からでも避難された方を、少しでも受け入れられるよう、

小学校跡地などを災害時の避難先の拠点にし、空き家も活用してもしものときに対応出来るのもよいかもし

れません。廃校になった施設を地域の町内会で管理し、東京都の、市、区、町村と連携して、都会の子供た

ちに空いている教室などを使って段ボールベットでの生活を体験し、野外訓練を行うのも必要かと思われま

す。自然を体験し、知恵と工夫する力を豊富に持っているボーイスカウトや、農業に携わっている人たちと

連携し、被災で電気が使えないときにでもテントでの生活にも対応できるような子どもたちを育てることが

出来ればと思います。余談ですが、稲刈りや畑仕事を体験させることで、人手不足の解消にもなるかもしれ

ません。 

天災を止めることはできませんが、被災された方への支援はできます。「共存共栄、自他共栄」、子どもた

ちに生きぬく力を教えるのも、ひとつの奉仕作業といえるのではないかと思います。『災害時の避難先、支

援準備事業』に少しでも関心を持っていただくこと願い、会長挨拶とさせていただきます。 

 

残念ながら、横塚信也会員より退会届が提出されました。 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 報 告 



 

・例会終了後、理事役員会 

・12 月 26 日(火) 会長杯ゴルフコンペ及び夜間例会 

・1 月 17 日(水)   夜間例会(新年会)アルシオーネコート 18 時点鐘、佐野市長ご出席 

・3 月 9日(土)   ホテルサンルート佐野で IM 

・4 月 25 日(木)  田沼・葛生合同ゴルフコンペと合同夜間例会 

・6 月 5日(水)   家族観劇会(予定) 

 

  ・佐野市長  

金子 裕 様 

 

1. 中間決算報告 

2. 現況報告書・会員名簿における個人情報の掲載について 継続審議 

3. クラブ出席状況と個人出席率報告について 

 ガバナー事務所に対する報告義務はすでになし 

実態報告掲載をするか検討、継続審議 

4. 家族・会員親睦 

① 忘年会会費 無料のうえ、有志による特別協賛あり 

② 新年会 1/17(水)アルシオーネコート 佐野市長ご出席 

③ 家族観劇会は 6 月 5日(水)を予定 

5. 1 月プログラムについて  承認 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 10 名 0 名 72.2％ 

本日の欠席者 飯塚 小曽戸 工藤 石澤 髙橋 蓼沼 土屋 中本 長島 馬場（大） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/12 9 名 0 名 76.3％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

2023 年 12 月 19 日 理事・役員会報告  

ゲ ス ト 卓 話 
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関塚 保雄 君 
佐野市長 金子裕様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

大変お忙しい所、貴重な卓話をありがとうございました。 

奥山 浩司 君 
金子市長、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

本日は、佐野の明るい未来をお話いただき、ありがとうございました。 

田澤 秀文 君 金子市長、ようこそ葛生クラブへ。 宜しくお願いします。 

吉澤 浅一 君 金子市長 卓話ありがとうございました。益々の御活躍をお祈り申し上げます。 

福島 秀治 君 金子市長、本日はお忙しいところ、ご来訪いただきありがとうございます。 

谷  和文 君 金子会長には公務御多忙中、卓話ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 
金子裕 佐野市市長、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

お忙しいところありがとうございます。ご講話ありがとうございます。 

中田 英昭 君 

金子市長、ようそこ葛生クラブへ。 

土曜日、地区ＲＬＩパート 3 セミナーにファシリテーターとして 

参加してきました。次回は是非、参加者をお願いいたします！ 

須藤 功一 君 
金子裕市長、ようこそ葛生ロータリークラブへいらっしゃいませ。 

また、卓話ありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
金子市長様、ようこそ葛生ロータリーへ!! 貴重なお話をありがとうございました。 

益々の御活躍を御祈念申し上げます。 

片柳 克敏 君 金子市長 ようこそ葛生ロータリークラブへ。佐野市のブランド力を高めて下さい。 

中野 勇夫 君 進化する佐野市、選ばれる佐野市について卓話をして頂き、ありがとうございます。 

飯田  稔 君 金子市長様 卓話ありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

松原維一郎 君 
佐野市長金子裕様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。本日は貴重なお話ありがとうござ

いました。「進化する佐野市」よろしくお願いします。 

森  徹  君 
金子市長、葛生ロータリークラブへようこそお越し下さいました。 

今後ともよろしくお願いいたします 

寺内  奨 君 

先日、初めてインターアクトクラブの例会に参加させて頂きました。青藍泰斗高校の生徒

さん達が、真摯に取り組まれており感動しました。今後も参加したいと思いました。 

金子佐野市長 本日はありがとうございました。 

田中 幸弘 君 
遅ればせながら、本日インフルエンザワクチン打ちます。 

年末年始、健康第一で乗り切りたいと思います。 

永井 治寿 君 
近ごろ、寒暖の差が激しいですが、しっかり体調管理して年末年始のイベントを乗り切り

たいと思います。金子市長、本日は卓話ありがとうございました。 

横塚 信也 君 

大変ご無沙汰しており、お世話になっております。誠に勝手でございますが、一身上の都

合により退会させて頂きます。在籍中は皆様に大変お世話になり、異業職の皆様と交遊を

深め、良くして頂きとても感謝しております。今後とも葛生ロータリークラブが末永く御

発展する事、皆様の御健康を心よりお祈りしております。 

合 計 67,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 


